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（ 2 0 1 0 年 6 月 2 日 ）第 1 8 5 3 回 例 会 報 告

寛容の心で奉仕をしよう

2 0 0 9 - 1 0 年度 国際ロータリーテー

第 3８ 代 ク ラ ブ 会 長 比 留 間 一 康

ロータリーの未来はあなたの手の中に

2 0 0 9 - 1 0 年度 ガバナー 多田 宏

第１８５４回

例 会
次回例会案内【 6月20日 （日 ） 】

少年野球大会

本 日 の 例 会

卓話 比留間 一康 会長

「一年を振り返って」

点 鐘 （ 比留間 一康 会長 ）

会務報告 （ 比留間 一康 会長 ）

○北多摩西部消防少年団より発団30周年記念
誌を頂きました。

○「心の東京革命」より支援のお願いが届いて
います。

○社会福祉協議会より
福祉まつり実行委員推薦依頼が届いています。

司 会 野島 征 副ＳＡＡ（会場運営委員）

６月はロータリー親睦活動月間です。

出席報告 （ 宮﨑 茂夫 会場運営委員長 ）

○事前メークアップ
藤野 豊 会員
（カンボジアクリアランド完遂式）

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員
比留間 昭三 会員

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 23 75.00％ な し

斉 唱 君が代
我等の生業
四つのテスト
（ 清水 高彦 親睦委員長 ）

（清水 高彦 親睦委員長）

☆ 結婚月おめでとうございます。
渡辺 俊晴 会員
宮﨑 茂夫 会員
高山 晃一 会員

☆ 誕生月おめでとうございます。
倉内 淳 会員
内野 均 会員夫人 美由紀 さん

来客紹介 （ 比留間 一康 会長 ）

○森住 智亜美 様（青少年交換留学生）

「トルコ留学まであと2ヶ月となりました。
出発日はまだ決定していません。」

☆ 皆勤おめでとうございます。
比留間 重次 会員 11年

○例会変更
・秋川ＲＣ
6月24日→当日夜間例会 6:30 幸楽園

・ベイＲＣ
6月24日→夜間移動例会

幹事報告 （ 比留間 孝司 幹事 ）



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １
T E L 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 1 F AX 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 2
Ｅメールアドレス ｔ－ｍｍｒｃ＠ｃ ｒｅ ｓｔ . ｏ ｃ ｎ . ｎｅ . ｊ ｐ

◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間 一康 ◎ 幹 事 比留間 孝司
○ 副会長 ○ 副幹事 野島 征
□ クラブ会報委員長 原田 友義 副委員長 倉内 淳

委 員 高山 晃一 波多野 晃夫 北島 栄

波多野稔会員⇒昨日、山梨県南部町の思親山1031ｍの登山に行って参りました。この山は親思いの日蓮上人が登って故郷を

偲んだ、故に名付けられたと言う。親孝行をして下さい。
比留間重次会員⇒皆勤11年を祝って頂き有難うございます。

田中伸彦会員⇒先日の日曜日に、先日のゴルフ自己ベストに続き、ホールインワンを出してしまいました。良い事続きで、
何か悪い事が起きないか心配です。

宮﨑茂夫会員⇒結婚記念月を祝っていただきありがとうございます。結婚30周年を妻とお祝いしたいと思います。

内野均会員⇒妻の誕生日を祝っていただきありがとうございます。いつもきれいなお花をいただき喜んでおります。
倉内淳会員⇒誕生月を祝って頂きありがとうございます。

◆ 今回計 ３５,０００円 累 計１,５６３,８１５円

ニコニコＢＯＸ （ 倉内 淳 親睦委員 ）

委員会報告

○次年度社会奉仕委員会委員長 波多野 晃夫 会員
・社明運動推進委員会の出席報告

武蔵村山市社会を明るくする運動 推薦委員会に出席して参りました。
議題 ・平成21年度事業報告について

・平成21年度歳入歳出決算・会計監査報告について
・役員改選について
・平成22年度事業計画（案）について
・平成22年度歳入歳出予算（案）について

○理事・役員会報告 （比留間 一康 会長）
・新入会員候補推薦の件

（株）ホリコー 社長 堀 隆一 氏
最終例会出席依頼し、7月より入会となる予定

・退会者承認の件
比留間昭三会員、高山晃一会員の退会を承認しました。

・6/2付にてガバナーより
口蹄疫救済支援金のお願いがあり、ニコニコ会計より￥30,000-
支援することを決定しました。

・福祉まつり、福祉バザーの推薦の件
進藤修一会員を推薦致します。

○栗原 高明 社会奉仕委員長より
・クリーン作戦について

・少年野球 6/20の出席の依頼

・中学生の職場体験のアンケート協力のお礼と集計報告
受入実施企業 11社 1回の受入人数 2-3名 他

○野島 征 次年度会長
・6/1次年度多摩分区連絡会の出席報告（出席者：野島征、宮﨑茂夫、網代雅男）

ガバナー補佐2010-2011年度方針
例会への出席はロータリアンの最も基本的な権利であり義務である。
本年度は、ロータリーの健全性を表す重要な指標「出席率」に焦点をあて、
質的改善を目指す年度としたい。

スローガン
Catch up ｔo 90！（90％を目指そう！）

・今後のスケジュール
ガバナー公式訪問 10/13(水) ガバナー補佐訪問 7/14(水)創立卓話

○波多野 稔 会員より
5/28（金）立川ＲＣへ訪問し、7/14例会の卓話を依頼した報告がありました。

第１２回 全員クラブ協議会


